



月刊

社協だより

発行：狩留家地区社会福祉協議会 編集：広報部
広島市安佐北区狩留家町3144番地 TEL: 844-0826

平成30年
6月号

健康ウォーキング教室

五月晴れに恵まれた五
月の第二、三、四火曜日
の三日間、安佐北区健康
長寿課保健予防係主催の
ウォーキング教室が開かれ
ました。

若い担当職員二名、講

師は健康運動指導士の玉
川真弓先生（六年前、
「狩留家祝い酒」の健康
体操を振付された方）、講

その他の深川や落合から
八十八歳の高齢者を含む
ウォーキング推進者三名、
安佐北区スポーツセンター
職員一名、広島大学保健
学科の学生四名等がサポートとして参加されました。

狩留家からは「ゆつ
くり歩こう会」を中心
に延べ七十二名が参加し、
外部応援団として中国新
聞レポーターで狩留家ウ
オッチャヤーのカメラマン、
包括支援センター職員三
名が参加されました。

一日目は、正しい歩き
方、ウォーキングの効果、
靴の選び方などを学び、
その後室内で正しい歩き
方の練習をしました。

二日目は、ストレッチ、
実際に歩いて体感してみ
よう！と言うことで、西

地区を川下に向かって歩
き、狩小川小学校裏のタ
ブの木の下まで歩きました。
前足をかかとから降
ろし、後足の爪先を蹴る
ように出して歩きました。
体の余分な脂肪が取れ、
歩くための筋肉が丈夫に
なる歩き方だと教えられ
ました。

三日目は、継続のコツ、
実践ウォーキングについ
て学びました。継続のコ
ツとして参加されました。
狩留家からは「ゆつ
くり歩こう会」を中心
に延べ七十二名が参加し、
外部応援団として中国新
聞レポーターで狩留家ウ
オッチャヤーのカメラマン、
包括支援センター職員三
名が参加されました。

一日目は、正しい歩き
方、ウォーキングの効果、
靴の選び方などを学び、
その後室内で正しい歩き
方の練習をしました。

二日目は、ストレッチ、
実際に歩いて体感してみ
よう！と言うことで、西

高齢者日帰りバス遠足

四十一人が楽しいひとときを

六月四日梅雨入りの日、
高齢者日帰りバス遠足が
行われ、元気な狩留家の
高齢者四十一名は二台の
バスに分乗し、神田山荘
に向かいました。三年ぶり
の神田山荘です。昼食

までの時間を、皆さん
入浴されたり談笑され
りして、思い思いにのん
びりと過ごされていました。

さあ、待ちに待った昼
食です。会場は広島の街
や春日野辺りが見渡せる
眺望のよいレストランで

遣して頂き、ウォーキン
グの良さを細やかにしつ
かりと教えて頂き素晴ら
しい勉強会でした。

（会長記）

ツは何と言つても楽しく
歩き、その成果を実感す
ることです。実践ウォー
キングでは、西地区を川
上に向かって歩き三田境
の中郡道に行きました。
狩留家は田園風景、三篠
川の流れ、古道・史跡、
つり橋等歩ぐのに良いコ
ースが沢山あります。

多くのサポーターを派
して頂き、ウォーキン
グの良さを細やかにしつ
かりと教えて頂き素晴ら
しい勉強会でした。

一、三十年度狩留家社協の活動助成金申請について
二、認知症研修会について（七月十八日）
三、狩留家なす収穫祭について（七月一日）
四、高齢者や障害者等の災害時支援計画について

公 民 館 ま つ り

つながろう 笑顔の花咲く この町で

五月十九、二十日の二日
間、第四十三回高陽公民
館まつりが開催されました。

今年のテーマは、「

一つながらう 笑顔の花
咲く この町で」をテー
マに、公民館グループの
活動の成果、地域団体の
イベント、バザー等素晴
らしい企画でもようされ
ました。今年のテーマは、
「元気クラブ狩留家寿賀
会」と狩小川小学校PTA
が一緒にうどん、いなり
の販売をしていました。

狩留家ジンは頑張りました。

二日目、二十日の舞台
発表では、十時三十分か
ら十五時まで十二団体の
見事な発表が行われまし
た。

天候にも恵まれ、樂し
いお祭りとなりました。

来年もまた、たくさん
の作品展示、舞台発表が
できますよう頑張っていき
ましよう。

狩留家社協としては、
中須賀橋開通、一年間の
行事、活動を写真で紹介
し、一年間の「社協だよ

歩き、その成果を実感す
ることです。実践ウォー
キングでは、西地区を川
上に向かって歩き三田境
の中郡道に行きました。
狩留家は田園風景、三篠
川の流れ、古道・史跡、
つり橋等歩ぐのに良いコ
ースが沢山あります。

多くのサポーターを派
して頂き、ウォーキン
グの良さを細やかにしつ
かりと教えて頂き素晴ら
しい勉強会でした。

（会長記）